

Vernetzungstreffen gegen die Tierindustrie in Gießen

Wann? 13.09.2020, 14 – 18 Uhr

Wo? Prototyp, Georg-Philipp-Gail-Straße 5



Die Tierindustrie spielt eine maßgebliche Rolle bei vielen gegenwärtigen Krisen:

- Klimakrise
- Umweltprobleme
- Ausbeutung von Bäuer*innen, Arbeiter*innen und Tieren
- Entstehung und Verbreitung von multi-resistenten Keimen und Krankheiten

Keimen und Krankheiten

Und dennoch ist die Tierindustrie weiterhin am wachsen, während Bäuer*innen vielfach ums Überleben kämpfen. Mit einem Vernetzungstreffen streben wir an, uns gegenseitig dazu auszutauschen, wie wir das ändern können. Wir wollen uns besser kennenlernen, von unseren vielfältigen Erfahrungen und Plänen erfahren und uns gemeinsam über unsere Perspektiven austauschen.



Eingeladen sind alle Interessierten: organisierte Gruppen sowie Einzelpersonen; langjährig Aktive sowie „Neue“ ohne Erfahrung; Gruppen mit Schwerpunkten auf Naturschutz, Ernährungssouveränität, Tierrechte, Klimagerechtigkeit, oder soziale Belange.

Durch die aktuelle Corona Situation bitten wir um vorherige Anmeldung an folgende Adresse: tierindustrie-mittelhessen@riseup.net

Weitere Infos zum Treffen findet ihr hier:
www.tierindustriemittelhessen.noblogs.org